

Reconocimiento a los expedientes más brillantes - Las Provincias - 21/03/2019

Reconocimiento a los expedientes más brillantes

:: S. V.

VALENCIA. La Cátedra Germán Bernácer de la Universidad de Alicante ha convocado la segunda edición de los «Premios a la Excelencia Académica Cátedra Germán Bernácer» para aquellos estudiantes que han obtenido expedientes académicos destacados al concluir los estudios en las facultades de Ciencias Económicas y Empresariales y de Derecho en el curso académico 2017/18 en estudios relacionados con los campos de actuación de los socios del Foro de Debate Económico Germán Bernácer.